

Hari Ini Prodi Administrasi Bisnis Unimal Jalani Asesmen Penilaian Akreditasi LAMEMBA



Suasana Rapat Persiapan Asesmen Lapangan Akreditasi Prodi Administasi Bisnis. Foto: Ist

UNIMALNEWS | Bukit Indah – Program Studi Administrasi Bisnis Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIPOL) Universitas Malikussaleh akan menjalani asesmen lapangan penilaian akreditasi oleh Lembaga Akreditasi Mandiri Ekonomi Manajemen Bisnis dan Akuntansi (LAMEMBA). Penilaian tersebut dilakukan selama tiga hari yakni 5 sd 7 Juni 2023.

Asesmen lapangan tersebut akan dilaksanakan secara luring dan daring. Adapun asesor yang mendapat tugas dari LAMEMBA untuk memimpin pelaksanaan asesmen tersebut adalah Prof Dr Sri Widyastuti dari Universitas Pancasila dan Dr Adi Lili Wibowo dari Universitas Pendidikan Indonesia.

Menurut Ketua Jurusan Administrasi, Dr Nurhafni, dalam surat yang diterima dari LAMEMBA menyebutkan tiga Peraturan LAMEMBA yang menjadi acuan dalam pelaksanaan Asesmen Lapangan yakni Peraturan LAMEMBA Nomor 5 Tahun 2021 tentang Pedoman Prosedur Asesmen Lapangan; Peraturan LAMEMBA Nomor 7 Tahun 2021 tentang Pedoman Pengelolaan Asesor; dan Peraturan LAMEMBA Nomor 9 Tahun 2021 tentang Pedoman Perilaku Beretika LAMEMBA.

“Terdapat sembilan indikator yang akan menjadi fokus penilaian dalam asesmen yang dilakukan oleh LAMEMBA yaitu: visi, misi, dan strategi; tata pamong, tata kelola, dan kerja sama; mahasiswa; sumber daya manusia; keuangan, sarana dan prasarana; kurikulum; penelitian; pengabdian kepada masyarakat; serta luaran dan capaian tridarma,” jelas Nurhafni.

Sementara itu, Koordinator Prodi Administrasi Bisnis, Sufi MAP mengatakan saat ini Prodi Administrasi Bisnis memiliki visi Menjadi Program Studi Administrasi Bisnis Unggul di Tingkat Internasional Berbasis Potensi Bisnis dan Ekonomi Lokal. Adapun beberapa misi yang dilakukan agar visi tersebut dapat dicapai adalah menyelenggarakan proses pembelajaran yang bermutu dan berdaya saing tinggi, untuk menjawab persoalan-persoalan ketenagakerjaan, dunia bisnis serta kewirausahaan; meningkatkan atmosfer akademik pembelajaran yang berbasis keilmuan dan kearifan lokal; meningkatkan jumlah penelitian di bidang bisnis dan kewirausahaan yang berbasis potensi lokal dengan melakukan kolaborasi dosen dan mahasiswa serta mampu bersaing di tingkat internasional.

Saat ini Prodi Administrasi Bisnis berada dalam masa pengembangan. “Sesuai dengan Tahapan Strategi Pencapaian Visi, Misi, Tujuan, dan Strategi (VMTS) Prodi disebutkan bahwa pada rentang waktu 2022-2028 Prodi Adbis akan difokuskan pada identifikasi keunggulan kompetitif, perluasan jaringan internasional, pengembangan program ganda, peningkatan literasi bisnis lokal, program magang internasional, program pengalaman studi lapangan, dan pengembangan keahlian bahasa dan budaya,” terang Sufi.

Mari kita doakan semoga Prodi Administrasi Bisnis bisa mendapatkan hasil maksimal dalam penilaian akreditasi kali ini.[ryn]

Tanggal: 05 June 2023

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Fisipol Unimal](#), [Akreditasi](#),